L'hebdomadaire de notre région

Édition du vendredi 27 mai 2016

1€

N° 5.557

Le Littoral - vendredi 27 mai 2016

Saint-Trojan-les-Bains

Arc-en-Ciel adopte la charte Zéro Déchet

Le village vacances est le 25° établissement à signer la charte d'engagement des hébergements touristiques dans le cadre du programme Oléron Zéro Déchet.

vec une population d'environ 125 000 personnes d'avril à septembre, la réduction des déchets est un enjeu majeur pour la collectivité. À l'occasion des rencontres nationales à destination des territoires touristiques, organisées par l'Agence de l'Environnement et de la Maîtrise de l'Energie sur Oléron le 19 et 20 mai, la Communauté de communes de l'Ile d'Oléron a signé les premières chartes Zéro Déchet avec les acteurs du territoire concernés. 25 établissements dont 4 hôtels et 21 campings l'ont signé. Les chambres d'hôtes et locations saisonnières seront prochainement sollicitées.

Démarche d'économie circulaire

Le programme Oléron Zéro Déchet, labellisé territoire Zéro Gaspillage, Zéro Déchet fin 2015, a pour but d'engager sur 3 ans l'ensemble des acteurs dans une démarche



4 signataires de la Charte zéro déchet avec le président de la communauté d'agglomération, Pascal Massicot.

d'économie circulaire, de l'approvisionnement à la réduction des déchets et du gaspillage. Les actions à mener sont multiples : remplacer les petits conditionnements, proposer du matériel de prêt, mettre en place des boites à dons pour les produits encore utilisables, réduire les déchets par le compostage. De son côté, la collectivité s'engage à accompagner la démarche par la mise à disposition d'outils de communications et de collecte des déchets, l'accompagnement au compostage partagé et la formation des gérants et salariés.

ATLANTIC HOTEL De discon